



6ª Carta de la gobernadora Montse Moral

Diciembre, mes dedicado a la prevención y tratamiento de enfermedades

Estimados amigos

Espero que estéis bien y llenos de energía para continuar con la maravillosa labor que realizáis. Hoy quiero reflexionar sobre el impacto significativo que nuestras acciones tienen en la prevención de enfermedades y cómo, juntos, estamos marcando la diferencia en la vida de muchas personas. Lo estamos haciendo con la gran respuesta y ayuda que estamos dando de manera eficiente, coordinada y segura a los afectados por la DANA en Valencia los tres distritos españoles.

Rotary ha sido un faro de esperanza en la lucha contra enfermedades que afectan a comunidades en todo el mundo. A través de iniciativas como la erradicación de la polio, hemos demostrado que, con determinación y colaboración, es posible cambiar el rumbo de la salud pública. Cada vacuna administrada, cada campaña de concienciación y cada esfuerzo por educar a las comunidades son pasos hacia un futuro más saludable.

Este año muchos clubes se han sumado a la campaña "Toma un café, salva una vida" para dar a conocer e invitar a la sociedad a sumarse a nuestra incansable labor para obtener vacunas para la Polio.

En nuestro distrito tenemos clubes que están llevando a cabo acciones importantes en la ayuda a la prevención y al tratamiento de enfermedades que afectan a la salud mental y al cáncer.

Es inspirador ver cómo los clubes se movilizan para llevar a cabo proyectos que no solo previenen enfermedades, sino que también empoderan a las personas. Al proporcionar acceso a atención médica, recursos educativos, fondos para la investigación y apoyo a las familias, estamos construyendo un legado de salud y bienestar que perdurará por generaciones.

Quiero animaros a seguir adelante con esta noble causa. Cada pequeño esfuerzo cuenta y, juntos, podemos lograr grandes cosas. La pasión y el compromiso que cada uno de vosotros aporta son el ejemplo evidente de la magia de Rotary y la fuerza que impulsa nuestras iniciativas. Sigamos trabajando codo a codo, inspirando a otros a unirse a nuestra misión y creando un mundo donde la salud y la prevención sean una realidad para todos.

Gracias por vuestra dedicación y por ser parte de esta increíble comunidad. Estoy emocionada por lo que el futuro nos depara y por las vidas que seguiremos cambiando.

